

EXCELSIOR

Para el Mundial '78

Inquietud en Francia por la Seguridad de Periodistas Extranjeros

PARIS, 5 de mayo (AFP) Su inquietud por la seguridad de los periodistas extranjeros "que cubrirán el próximo Mundial de Fútbol en Argentina", expresó hoy aquí la Unión Sindical de Periodistas Deportivos de Francia (USPDF).

En un comunicado que entregó a la prensa parisiense, la USPDF consideró como "escandalosas las recientes declaraciones del general Antonio Merlo, presidente del Comité Organizador del Mundial, quien prejuzga acerca de ciertos enviados especiales y llega hasta prever su secuestro".

Tras recordar que el general Merlo subrayó que ese "secuestro se produciría según un arreglo previo con

los guerrilleros", la USPDF señaló que, de inmediato, se dirigirá a la Asociación Internacional de la Prensa Deportiva y que rechaza "toda arbitraria limitación a la misión informativa de los periodistas".

Por último, la USPDF alertó a los periodistas "contra toda forma de provocación, pidiéndoles estar en permanente contacto con nuestra entidad, antes de su partida y durante su permanencia en Argentina".

★
BUENOS AIRES, 5 de mayo (Latín-Reuter) — Los periodistas acreditados para cubrir el Mundial de Fútbol podrán viajar gratuitamente en los servicios de transporte urbano de pasajeros y tendrán un descuento del

50 por ciento en las líneas de media y larga distancia, según informaron hoy aquí los empresarios de ese sector.

Un comunicado del Ente Autárquico Mundial 78 (E.A.M. 78) informó que el servicio a los profesionales fue ofrecido por la Federación Argentina de Transportadores por Automotor de Pasajeros (FATAP), como un aporte al Mundial que se disputará en junio.

Anteriormente, las dos empresas aerocomerciales argentinas —Aerolíneas Argentinas y Austral— habían dispuesto descontar el 50 por ciento del valor de los pasajes a los periodistas que se movilicen dentro del territorio nacional.

EXCELSIOR

Temas del Día

★
MIENTRAS llegan las refriegas del Mundial 78 hay un round muy interesante entre el general Merlo, comandante del comité organizador, y el comité directivo de la Unión Sindical de Periodistas de Francia, muy escamados porque adivinan obstáculos para el cumplimiento de su misión en Argentina, saben que no podrán escribir la verdad porque está prohibida, es contra el gobierno del país. El Ministerio de Relaciones de Francia los desdeñó hasta el punto de no dar respuesta a una carta pidiendo protección: podría suceder, señor ministro, que desapareciéramos para siempre; y la FIFA, en relación a otra carta sobre el particular, consideró normal que "cada país pueda expulsar a los periodistas cuando éstos difundan conscientemente falsas informaciones o se coloquen en oposición a las leyes del país", y ahora todo es cuestión de interpretación: ¿Cuáles son las noticias que deban considerarse como falsas, tendenciosas, y qué actitud coloca al periodista en oposición a las leyes del país?